

„Der Schützenverein weiß, wie man gelungene Feste feiert“

Viele Strahlende Gesichter gab's beim Hochfest in Mönninghausen/Bönninghausen

VON MANUELA PAPE-RÜTHER

Mönninghausen/Bönninghausen – „Ständchen bringen“, hieß es am ersten Hochfesttag in Mönninghausen nach dem Antreten der Schützen auf dem Festplatz, sowie der Schützenmesse in der Vituskirche. Dem Königspaar Christian und Tanja Strake stand die Feierlaune ins Gesicht geschrieben, als die Schützenkompanien an ihrer Residenz aufmarschierten, um ihnen ihre Aufwartung zu machen.

Auch das 25-jährige Jubelpaar Werner und Anette Schlüter, sowie die 40-jährigen Jubelregenten Theo Rennkamp und Ulrike Thomas freuten sich über das Ständchen der Schützen zu ihrem Jubiläum.

Nach dem Vogel aufsetzen fand sich schließlich die feierfreudige Mönninghäuser Schützenfamilie zum Abschluss des ersten Festtages zum großen Festball bis in die frühen Morgenstunden zusammen.

Eine strahlende Sonne und schweißtreibende Temperaturen begleiteten den Festsonntag in Mönninghausen,



Strahlende Gesichter bei den Majestäten Christian und Tanja Strake und den Jubelregenten.



FOTOS: PAPE-RÜTHER

der mit dem Abholen der Majestäten Christian und Tanja Strake seinen Auftakt fand. Der Festzug durch das fahngeschmückte Dorf, vorbei an den begeistert applaudierenden Zaungästen, zauberte ein strahlendes Lächeln in die Gesichter der Regenten und ihres Hofstaates wobei auch dem 50-jährigen Jubelpaar Heinz Peitz und Gabriele Schmidt-Zimmermann die gute Laune ins Gesicht geschrieben stand.

Erinnern an die Opfer von Krieg und Gewalt wollte der Schützenverein Mönninghausen-Bönninghausen dann



Gleich mehrere Verdienstorden konnten an ausgewählten Schützen vergeben werden.

bei der Gefallenenehrung mit Großem Zapfenstreich am Ehrenmal. „Für Frieden, Frei-

heit und Demokratie setzen Menschen im Krieg auch heute noch ihr Leben ein“, er-

klärte Oberst Daniel Köhler in seiner Ansprache und rief die Schützenfamilie dazu auf,

sich für Toleranz und ein Miteinander in gegenseitiger Achtung einzusetzen.

Den Glanz ihrer Regentschaft genießen konnten Königspaar und Jubelregenten dann beim Parademarsch und beim Königstanz im Festzelt. Dort fanden schließlich auch die Ehrungen verdienter Schützen statt. „Der Schützenverein Mönninghausen-Bönninghausen weiß, wie man gelungene Feste feiert“, zeigte sich Kreisoberst Franz Westermann erfreut, den Orden für Verdienste des Sauerländer Schützenbundes an Alexander Schlüter, Lukas Kollmann und Dieter Hunold überreichen zu können. Die Auszeichnung für hervorragende Verdienste ging an Geschäftsführer Martin Hunold, während Ehrenoberst Alfons Schweins den silbernen Verdienstorden der europäischen Gemeinschaft historischer Schützen entgegennehmen konnte. Auch den zweiten Hochfesttag krönte in Mönninghausen ein rauschender Festball.

Mehr Fotos unter www.derpatriot.de